



## Egreso de la Escuela de Carabineros

# 114 nuevos oficiales para reforzar el orden y la seguridad en todo Chile

Hoy 114 Oficiales de Orden y Seguridad, 75 hombres y 39 mujeres, además de 18 becarios de los países de Paraguay (5), Costa Rica (5), República Dominicana (1), Ecuador (5) y Panamá (2), egresaron de la Escuela de Carabineros de Chile del General Carlos Ibáñez del Campo (ESCAR), tras culminar su proceso formativo de ocho semestres académicos.

Esta solemne ceremonia fue encabezada por el Presidente de la

República, Gabriel Boric Font, quien estuvo acompañado por la Ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá Morales; y el General Director de Carabineros, Marcelo Araya Zapata, además de integrantes del Alto Mando de la institución, invitados especiales y tanto padres como apoderados de los nuevos oficiales.

Los subtenientes, pertenecientes a la promoción Trascender 2021-2024, serán destinados a diferentes comisarías ubi-



cadadas a lo largo y ancho de todo el territorio nacional. Ellos fueron formados con el firme propósito de contribuir a fortalecer el Plan Estratégico de Desarrollo Policial y, de esa manera, brindar orden y seguridad a la comunidad y desplegar todos los atributos que deben caracterizar al Carabinero del Centenario.

“Los subtenientes que hoy egresan son jóvenes que acogieron voluntariamente el llamado a servir a su patria y cumplieron con éxito las exigencias de su formación. Fueron ocho

semestres al alero de esta escuela que les entregó las herramientas necesarias para comenzar a recorrer los caminos de Chile en una nueva condición... como oficiales de Carabineros dispuestos a servir a la comunidad en la compleja y exigente tarea de garantizar paz social en el ejercicio de la función policial”, enfatizó el General Director.

### ALUMNO DESTACADO

El primer lugar de la promoción lo obtuvo el Subteniente Fernando

Rivera Cayupán, quien fue distinguido con numerosos reconocimientos por sus logros académicos, recibiendo entre estos la condecoración “Presidente de la República”.

El Alma Mater de los oficiales de Carabineros conmemora 116 años desde su fundación, con el principal desafío de formar a servidores públicos de excelencia. Junto con ello, está acreditada en nivel avanzado por la Comisión Nacional de Acreditación en las áreas de gestión institucional, docencia de pregrado y vinculación con el medio.